Geschäft 3635 Seite 1 von 1

Geschäft 3635

Eingang 14.09.2005

SP / EVP-Fraktion

Postulat

betreffend Einführung einer Tagesschule auf Primarstufe (1.-5. Klasse)

Antrag:

Der Gemeinderat wird ersucht, die Möglichkeit der Einführung einer Tagesschule auf Primarstufe in Allschwil abzuklären und deren Realisierung zu planen.

Begründung:

Immer mehr Eltern und Alleinerziehende sind auf die familienergänzende Betreuung ihrer Kinder angewiesen. Tagesschulen sind eine sinnvolle Ergänzung zu den Tagesheimen und Tageseltern. Es ist die Antwort auf eine gesellschaftliche Veränderung, welche unter anderem durch einen erhöhten Anteil an erwerbstätigen Frauen geprägt wird.

An Tagesschulen werden Kinder vor und nach dem Schulunterricht gesund verpflegt, individuell gefordert, zu Freizeitaktivitäten animiert und betreut. Tagesschulen erhöhen die Bildungsqualität der Institution Schule und verbessern die Chancengerechtigkeit für die Schülerinnen und Schüler. Die Gemeinde könnte ihrerseits davon profitieren, indem sie mit höheren Steuereinnahmen rechnen kann, da es beiden Elternteilen ermöglicht, einer Vollzeitbeschäftigung nachzugehen. Allschwil würde für Unternehmen und Familien an Attraktivität gewinnen. Landesweit propagieren Avenir Suisse und der Dachverband der Lehrer die Einführung von Tagesschulen.

4123 Allschwil, 21.07.2005

Juliana Weber Killer